

*Cuba commémore le 60e  
anniversaire des relations  
diplomatiques avec l'Algérie*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 17 octobre, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a commémoré le 60e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre Cuba et l'Algérie.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a exprimé la volonté commune de "continuer à renforcer les liens historiques d'amitié, de coopération et de solidarité qui unissent les deux nations".

Cuba et l'Algérie entretiennent des liens étroits depuis l'indépendance du pays africain en 1962 et leur collaboration couvre les secteurs de la santé, de l'énergie, de la construction, de l'éducation, de la culture et du sport, entre autres.

Depuis le 23 mai 1963, date à laquelle la première brigade médicale internationaliste est arrivée en Algérie, des milliers de cadres professionnels cubains ont servi dans cette nation africaine.

En septembre dernier, dans le cadre de la 77e session de l'Assemblée générale des Nations Unies, le ministre cubain des Affaires étrangères et son homologue algérien, Ramtane Lamamra, ont constaté l'excellent état des relations politiques bilatérales et ratifié la nécessité d'approfondir les liens économiques et commerciaux.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/302184-cuba-commemore-le-60e-anniversaire-des-relations-diplomatiques-avec-lalgerie>



**Radio Habana Cuba**